
 

 

 

平成 30年度地域密着通所介護運営推進会議議事録 

 

平成 30年 9月 18日（金） 14：30～15：30 

場所：豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 会議室 

 

【参加者】   

・別紙、地域密着型通所介護運営推進会議出席者名簿に記載。 

＊本日計 ６ 名により開催。 

  

 

【運営推進会議内容】 

 １．開会の挨拶 

   老人デイサービス事業所より、開会の挨拶を行う。 

 

 

 ２．委員紹介 

   本日参加者の紹介（別紙参照） 

 

 

 ３．平成 30年度豊浦町老人デイサービスセンター事業計画及び活動報告 

・平成 30年度利用者推移(上半期) 

   ・平成 30年度職員配置及び異動状況 

   ・平成 30年度活動報告(事故報告等を含む) 

   ・年間活動計画説明と実施状況の報告 

  

 

５．その他 

   ・次回開催予定：平成 31年 3月予定。 
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『委員等からの意見・要望・評価等』 

 ≪①委員からの質問・意見等について≫ 

  ・町内のデイサービスを利用している高齢者からの声として、『大変楽しんで参加している』 

   との声が聞かれている。町内会としてもサロンを実施しており、その方は利用日とサロン 

の曜日が同じであるが、デイサービスの方を優先していると話していた。楽しみとしての 

参加が出来ていると思われる。 

 

 

 

 

 ≪②地域からの意見等≫ 

  ・バーベキューなどの実施が出来なかったことは火器の取り扱い等難しい面があるため、 

   外出レクリエーション等への企画がいいことと思うが、対応する職員が利用者介助する上 

で大変だと思う。何人も職員が行く必要があるし、業務も乗降介助や店内の介助等多岐に 

渡ると推測される。 

 

 【事業所より②への回答】 

  ・外出レクリエーションについてはご利用者の楽しみの部分があり、大変好評を得ている。 

   職員の業務については毎年企画し実施しており、お伺いする店舗も何度も使用させて頂い 

ているため、お店側の協力も得ており、職員が対応できる状況が確保できている。 

   又、職員配置の面については、職員配置基準よりも多くの配置をして頂いており、他の事 

業所などと比較しても充実している状況もある。今後、ボランティアの協力も視野に社協 

等との協力を模索している状況であります。 

 

 

 

 ≪③ご家族様より≫ 

  ・実際に在宅で介護してみて、デイサービスに通うことは少しでも多くの人と関わることで 

   認知能力の低下を防いだり、体の健康を保つためにも、人と接することが大切だと感じて 

いる。買い物に参加したり、出かけることは刺激があっていいと思う。家に居ても同じこ 

との繰り返しになるので、会話も同じ話になる。 

 

 【事業所より③の回答】 

  ・大変ありがたいお言葉でございます。これからも、継続して参加して頂ければと考えてお 

ります。 
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 ≪④委員からの質問≫ 

  ・デイサービス職員は、買い物や屋外レクリエーションを企画・実施しているが、施設外へ 

行くには職員も大変だと思う。職員配置は、別紙の表にて提示されているが職員を増やす 

など必要性はないか？ 

 

 【事業所から④の回答】 

  ・当デイサービスセンターの職員配置については、運営基準の配置よりも数名多い介護職員 

を配置して頂いているため、近隣の他事業所と比較しても問題ない職員配置数となってお 

ります。又、高齢者事業団等からの協力やボランティアなどからの協力もあり、外出時の 

ご利用者の安全性の確保や付き添い支援の充実を図ることが出来る状況にあります。 

 

 

 

 

≪次回開催日≫ 

  ・平成３１年３月頃予定。 

  ・次回会議時に今回の要望や改善案等を加味し、運営推進会議へ報告とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 


